



機械科2年チーム①



機械科2年チーム②



機械科3年チーム



挨拶する波之平周君 (東谷山中)



開会宣言する松久保龍央君 (知覧中)

十一月十日(火)に本校にて第二十九回工業クラブ連盟生徒発表大会が実施されました。この大会は県内の工業系の学科を持つ学校が日頃の成果をそれぞれの部門ごとに披露する大会です。例年と違い、今年は県内の二十一校をリモートでつないで実施する初めての開催となりました。

開会の言葉を建築科二年松久保龍央君が宣言し、工業クラブ連盟生徒会長あいさつを機械科三年波之平周君が務めました。

そのほか、アイデアコンペの再生部門に機械科二年生と三年生。同じくクラブ部門に建築科一年生が二チームと機械科二年生が出場し、プレゼンテーションを行いました。また、計算技術競技大会に情報技術科一年生が会場し、日頃の学習成果を競いました。



機械科2年チーム

建築科1年男子チーム

建築科1年女子チーム

知覧小学校で出前授業



生活科学科の取り組み

十一月四日(水)に生活科学科二年生が知覧小学校で出前授業を行いました。絵本の読み聞かせや人形劇などを行い、その後折り紙教室などをしました。知覧小学校の二年生の皆さんは終始笑顔が絶えず、本校生徒も楽しく教えることができましたようにとても満足げでした。

生活科学科三年生が敬老の日に合わせて、九月十八日(金)に本校の隣にある「ハートフルちらん」の入所者様に手作りの巾着袋を贈呈しました。被服製作の余り布で作った物で、生徒を代表して中釜望希さん(知覧中)が「口を大きく開けられるように製作しました。ぜひお使いください。」と挨拶すると、入所者様から「大切にに使わせていただきます。」とお礼をいただき、副施設長の古川さんからは「孫世代からの贈り物に、涙を流して喜んでいただきましたよ。」と教えていただきました。



敬老の日 巾着袋贈呈

今後の予定

11月30日(月)	2学期期末考査 (12月3日(木)まで)
12月4日(金)	県内企業説明会
10日(木)	パナソニックバイク技能実習生交歓会
11日(金)	生徒会役員改選
12日(土)	電気工事士(13日(日)まで)
16日(水)	服装頭髪指導
22日(火)	クラスマッチ(23日(水)まで)
24日(木)	二学期終業式
1月8日(金)	三学期始業式
19日(火)	2年生修学旅行
26日(火)	3年生卒業考査(29日(金)まで)

※予定ですので変更することがございます

薩南トピックス

技能五輪で卒業生快挙

二十歳以下の青年技術者が技能を競う第五十八回技能五輪全国大会の建築大工部門で西玲也さんが銀賞、田代悠太さんが敢闘賞を受賞しました。(ともに平成二十八年建築科卒業) 高校生の頃からものづくりを学び、全国のトップクラスに成長した先輩方に追いつけ薩南生!!

銀賞受賞の西玲也さん (株式会社住友林業 ホームエンジニアリング)

敢闘賞受賞の田代悠太さん (ポラスハウジング協同組合)